



Eine Geschichte als Einstieg

Vor langer Zeit hatten die Menschen keine Zahlen. Sie waren Hirten , Bauern und Jäger. Sie lebten von dem, was sie in Feld und Wald fanden, was sie jagen konnten. Von Haustieren bekamen sie Milch, Fleisch und Felle.

Die Menschen tauschten das, was sie übrig hatten, gegen Sachen, die ihnen fehlten. Sie brauchten kein Geld und sie brauchten keine Zahlen.

Aber natürlich wollte ein Hirte wissen, ob in seiner Herde, die er am Morgen auf die Weide trieb, am Abend kein Schaf fehlte.

Wie konnte er seine Schafe ohne Zahlen „zählen“?